
第17回議会報告会 アンケート集計結果

開催日：平成３０年１１月28日 

会場名：下滝野公民館    

１ 参加人数 １８ 人（うちアンケート提出者 １６人） 

性  別 男 性 ７人 女 性 ９人  

年齢（歳） 

～19 人 20～29 人 30～39 人 

40～49 人 50～59 １人 60～69 １０人 

70～ ５人  

２ お住まいの地区名 

・上滝野 4人 ・下滝野 5人 ・北野 2人 ・河高 2名 ・多井田 １人 

・大門 1人 ・西古瀬 1人 

３．報告会の開催をどのようにして知りましたか。（複数回答可） 

ケーブルテレビ ４人 ポスター 人 地区回覧 人 

議会ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 人 防災行政無線 ４人 地区役員から聞いた １人 

議員から聞いた ７人  

その他   人（ 議会だより ８人                         ） 

４．報告会の内容について 

（１）第1部「報告会」 

①報告の内容は 

分りやすい ９人 どちらともいえない ５人 分りにくい ２人 

  上記の理由 

・説明の読み上げが早すぎて分かりにくい。 

・質問の意図が伝わらなかった。 

・部落問題の解決の指標、今加東市に差別があるのか？ 

・報告時間が短すぎた。 

② 質疑に対する議員の答弁内容は 

分りやすい ４人 どちらともいえない ９人 分りにくい ３人 
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（２）第２部「車座で議員と語ろう」（フリートーク） 

① フリートークの内容は 

よかった １３人 どちらともいえない ３人 よくなかった 人 

  上記の理由 

・議員さんの顔と名前が一致しなかったが、身近に話ができてよかった。 

・議員としての仕事、マニフェストが実行に向けて頑張っていらっしゃるかを聞かせて

いただけた。 

・いろいろな意見が出て参考になった。みんな同じようなことを思っているのだと思っ

た。（公共交通など高齢者の外出支援の問題） 

・もっとしゃべりたかった。 

・気軽に話し合う事ができた。 

  ② 対話の内容はどうでしたか 

話しやすかった １３人 どちらともいえない ２人 話しにくかった １人 

  ③ 対話方式はどうでしたか 

よかった １２人 どちらともいえない 人 よくなかった ２人 

５．開催日時はいつがよいですか 

  ①曜日 

月曜日 １人 火曜日  1 人 水曜日 ２人 

その他 木曜日1人・金曜日2人 

日曜日 1人                            ） 

  ②時間帯 

午前中○時から 人 午後○時から 人 夜７時から ５人 

その他   人（                            ） 

６．報告会の時間配分について 

 ① １部報告会の時間は 

長い １人 ちょうどよい １０人 短い ２人 

 ② ２部フリートークの時間は 

長い １人 ちょうどよい １０人 短い ３人 

７．今回の報告会について 

評価できる ７人 どちらともいえない ４人 評価できない ２人 
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８．今後、とりあげてほしいテーマはありますか。  

・加東市を日本一ボランティア人口比率の高い町にする（ボランティア・ポイント

制度導入） 

・外国の方の「加東市に住んで良かった」思える対応方法（市の窓口を英語での対

応と小中学生への日本語指導） 

・公共交通のこと（免許証返却後の生活） 

・意見のあった部落差別もあえて取り上げてするべきものか、気にしない事をさも

ありと考えているように様にも思う。 

・もう少し関心を持って関わっていこうと思った。

９．議会中継をご覧になっていますか。 

見ている ３人 見ていない ７人 知らない 人 

  ご覧になられている方は、次のどちらをよくご覧になられますか 

ケーブルテレビ ５人 

議会ホームページ １人 

１０．報告会の内容や議会についてのご感想などを自由にお書きください。 

加 東 市 議 会 

・とどろき荘（福祉センターと公民館機能がコラボされた建物の理念があるのか！） 

・みんなでアイディア出し合って数を増やそう 

・3町ではなく、加東市という１つのふるさとの意識をもっと高めたい！！ 
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